

Boletín Servicios Bibliotecarios #140 -- 10/Abril/2018 --XVII Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas



XVII Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas

En la revista El bibliotecario (año 16 • número 107 • noviembre 2017-enero 2018), aparece la relatoría del XVII Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas, celebrado en Puebla el año pasado. Lo primero que llama la atención es que en la página dos del texto (la 22 del pdf consultado), es que el gobernador de este estado, José Antonio Gali Fayad, se ufane de que regresaron a las aulas la materia de Civismo. Lo alarmante es que la hayan eliminado;

pero el funcionario brilla como logro un regreso que, quizá, mejor debería mantenerse en secreto. La mayoría de las declaraciones de los funcionarios participantes apunta a la promoción de la lectura a través de las bibliotecas y la consideran como su principal ocupación: acercar los libros a las personas, particularmente a los jóvenes. Es una tarea sustantiva, sin duda, pero promueve una visión casi romántica o caricaturesca de las bibliotecas; una visión que no se ha rebasado, pues parece que las bibliotecas son para los estudiantes o las amas de casa desocupadas. Falta mucho para que las bibliotecas sean los nodos comunitarios de formación ciudadana que son en otras sociedades.

Opiniones como la de Marianne Ponsford, directora del Centro Regional para el Fomento del Libro en América Latina y el Caribe (Cerlalc), se inclinan más bien por predicar el aprovechamiento de la lectura con el ejemplo, algo muy ajeno a muchos funcionarios que leen discursos que les entregan.

Es curioso que en esta relatoría los libreros se mencionen casi en igualdad de responsabilidad que los bibliotecarios. Los logros, proyectos y propósitos de la Dirección General de Bibliotecas e instancias relacionadas, se encuentran en este informe. El impacto que puedan tener en cada biblioteca contribuirá a consolidar lo que se viene haciendo o a enderezar el rumbo.

La relatoría se encuentra en: <http://dgb.cultura.gob.mx/bibliotecario/pdf/Bibliotecario107.pdf>



CONSTANCIA DE CERTIFICACIÓN PARA LA EMPRESA

SERVICIOS BIBLIOTECARIOS

como proveedor del servicio de marcación de documentos en XML de acuerdo con la metodología SciELO Publishing Schema basada en la norma ANSI/NISO Z39.96-2012, JATS: Journal Article Tag Suite (versión 1.0), derivada de la DTD de PubMed.

Servicios Bibliotecarios ha sido certificado como proveedor del servicio de marcación de documentos en XML de acuerdo con la metodología **SciELO Publishing Schema** basada en la norma **ANSI/NISO Z39.96-2012, JATS: Journal Article Tag Suite** (versión 1.0), derivada de la DTD de PubMed.

Nuestra gama de servicios de marcación en **XML-JATS** incluyen:

Digitalización de documentos

- Formato de Salida: PDF con OCR
- a 300 dpi, sin Restauración Digital
- Color o ByN

Conversión de archivos PDF con OCR a WORD o HTML.

- Formato en párrafos
- Generación de Imágenes incrustadas
- Separación de capítulos y secciones

Marcación de artículos de revista con base en el estándar XML-JATS, el marcaje incluye:

- Formateo y preparación de archivos en Word o HTML para su marcación en XML-JATS.
- Marcación de artículos de revista con base en el estándar XML-JATS.
- Garantía de calidad para que los artículos procesados pasen los validadores de SciELO y Redalyc.
- Seguimientos de los archivos hasta su publicación bajo el estándar XML-JATS.

Informes: serbiblio@gmail.com



Banco móvil de tres rodajas con sistema de autofreno y huellas de hule antiderrapante. \$2099.00

Ideal para Bibliotecas, Archivos y oficinas.



Soportalibros metálicos tipo escuadra para bibliotecas, archivos y oficina \$1,249.00

Paquete con 25 piezas

[Boletines Anteriores](#)

Visitanos en: <http://serbiblio.com.mx>

SERVICIOS

[Catalogación y clasificación](#) / [Encuadernación y restauración](#) / [Digitalización](#) / [Papelería especializada](#) / [Mobiliario](#) / [Fumigación](#) / [Contacto](#) /

Aviso de Privacidad

Guillermo Delgado Román con domicilio en: Chichimecas 473, col. Ajusco, C.P. 04300, México D.F. es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

Su información personal será utilizada para proveer servicios y productos que ha solicitado, informarle sobre cambios en los mismos y evaluar la calidad del servicio que le brindamos. Para las finalidades antes mencionadas requerimos obtener los siguientes datos personales: nombre de su empresa, nombre y apellidos, puesto y correo electrónico.

Usted tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, así como oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, a través de los procedimientos que hemos implementado. Para conocer los procedimientos, requisitos y plazos, se puede en poner en contacto con Guillermo Delgado Román, con domicilio en: Chichimecas 473, col. Ajusco, C.P. 04300, México D.F. Tel. 5618 7023, Cel. 044 55 2553 7692 serbiblio@gmail.com.mx

Nosotros no realizamos transferencias de sus datos personales a terceros.

Si usted desea dejar de recibir mensajes promocionales de nuestra parte puede solicitarlo respondiendo a este mensaje con el tema: CANCELACION.

Cualquier modificación a este aviso de privacidad podrá consultarse en: <http://serbiblio.com.mx>

Fecha de última actualización: 5/mayo/2015

Aviso legal

Servicios Bibliotecarios
Guillermo Delgado
Chichimecas 473
COYOACAN 04300
Teléfono +52 5556187023
E-mail: boletin@serbiblio.com.mx

Tribunal mercantil: [Introduce]
Número de registro mercantil: [Introduce]
Número de identificación fiscal:
DERG700717UP1
Organismo regulador: [Introduce]
